

が県外への転校で減少したため、教員の定数

広野で震度5弱

第一、第二原発異常なし

福島 震度3

気象庁によると、十三日午前零時二十五分ごろ、本県沖を震源とする地震があり、広野町で震度5弱、いわき市、相馬市、南相馬市などの浜通りや郡山、白河両市などで震度4、福島、伊達、二本松、須賀川、会津若松各市など広い範囲で震度3を観測した。震源の深さは約二十キロ。マグニチュードは5.6と推定される。

東京電力によると、福島第一原発、第二原発ともに異常は報告されていないという。

二十三日も東日本大震災の余震とみられる地震が続いた。

福島地方気象台の速報値(午後八時現在)によると、午前一時十一分ごろに本県沖を震源に発生した地震で郡山市、いわき市、白河市、相馬市、川俣

文科省は二十二日、福島第一原発周辺の放射線量や放射性物質の分布図を新たに作成するなどとする「環境モニタリング強化計画」を発表した。事故の全体像を把握

新たな分布図作成

文科省 測定地点と頻度増

新たな分布図作成

文科省 測定地点と頻度増

十人が転学しているが、高等部のみ約三十人を採用する。前年の採用者数は五十二人。県教委は五月二日に選考試験の概要を公表し、同十九日から六月一日まで出願を受け付ける。一次試験は七月二十三日を予定している。

飯館村長、川俣町長インタビュー

計画的避難区域の指定を受け、村全域が指定された飯館村の菅野典雄村長と、山木屋地区が対象となった川俣町の古川道郎町長は二十二日、福島民報社のインタビューに応じ、現状や今後の対応などを語った。

菅野飯館村長 村民を守りたい



菅野飯館村長

「『までいの心』で村を必死に育ててきた。それが一瞬の原発事故で崩れていく。ただただ、悔しくてなら

古川川俣町長 政府対応求める

「山木屋地区の子」を進めるのか。川俣町長古川道郎は、政府の方針で現地政府対策本部が置かれる

計画的避難区域と緊急時避難準備区域の指定について、関係市町村の首長は一層の安全確保などを求めた。津島地区などが計画的避難区域に指定された浪江町の馬場有町長は「対象住民には安全



復興への思いを胸に練習に励むフラガール

